

Numazu Fresh News

9/28(日)第15回

狩野川100kmサイクリング開催！

発信日：2014/10/3

発信者：沼津河川国道事務所

狩野川を舞台としたサイクルイベントが、秋晴れの下開催されました。9月27日(土)には、景勝地・グルメポイント等を巡る狩野川ガイドライドが開催され31名が参加。28日(日)の100kmコースには719名・50kmコースには217名で、下は7歳～上は80歳迄と幅広い年代層が両日合わせて967名(過去最多)の参加となりました。当事務所からは14名+ご家族の計16名が参加し、全員無事に完走しました。お疲れ様でした！



開会式来賓での事務所長「これからも愛される狩野川となるよう整備をしてきます。」(所長も走ります！)



県サイクルツーリズム協議会長、ゆるキャラぬえ左衛門、チビッコスターターに事務所長も加わりスタート合図をがんばっていました、「ヨーイ、スタート♪」



ロングライドのスタートは、10名ずつ1分毎に出発します、100kmコースではスタートだけで1時間以上かかります。



秋風を受け富士を見ながら走る狩野川堤防は最高です!!。レースでないの、みんなマイペースが良いんです。

記事の詳細については(河)副所長(TEL:055-934-2001)にお問い合わせ下さい。